

Evêques missionnaires canadiens



Une dépêche de la Cité du Vatican annonçait hier la nomination de deux nouveaux vicaires apostoliques dans les missions que dirigent les Canadiens. A gauche, Mgr Joseph Bonhomme, O.M.I., curé de la paroisse Notre-Dame de Hull, qui a été nommé vicaire apostolique du Basutoland. A droite Mgr Guillaume Trudel des Pères Blancs, qui a été nommé vicaire apostolique de Tabora. Le R. P. Trudel est natif de S.-Jérôme, Terrebonne, avait été envoyé dans les missions de Tabora en 1920. En 1924, il était nommé administrateur du Vicariat Apostolique de Tabora alors que Mgr Michaud, du même ordre, autre Canadien, était vicaire apostolique. Ce dernier fut transféré dans l'Ouganda en 1931.